

Noticias destacadas de la Facultad de Medicina

El pasado 16 de febrero, el maestro Xavier Cortés Rocha, secretario general de la UNAM, en representación del rector, doctor Francisco Barnés de Castro, dio posesión al doctor Alejandro Cravioto para un segundo periodo (1999-2003) como director de la Facultad de Medicina.

La Gaceta publicó la propuesta de Reglamento General de Pagos de la Universidad Nacional Autónoma de México y el Mensaje del rector a la comunidad universitaria: Universidad responsable, sociedad solidaria.

El órgano informativo de la FM, publicó la respuesta aprobatoria del Consejo Técnico de esta Facultad a la Propuesta de Reforma al Reglamento General de Pagos de la UNAM.

Por primera vez el Instituto Nacional de Perinatología entregó a sus egresados de los cursos de especialización en Biología de la Reproducción Humana (1997-1999), Ginecología y Obstetricia (1995-1998) y Neonatología (1997-1999), el diploma de su especialidad que otorga la Secretaría de Salud, el diploma institucional y el universitario, así como el certificado para ejercer la especialización, otorgado por la SEP.

En la Gaceta del 25 de marzo se publicó el Reglamento General de Pagos aprobado por el H. Consejo Universitario en su sesión ordinaria del 15 de marzo; así como el Acuerdo por el que la Rectoría y el Patronato de la Universidad establece el Fondo para el Fortalecimiento de la Docencia.

Como parte del Programa de Diplomación Oportuna y con apoyo de la Dirección General de Profesiones de la SEP, la Facultad de Medicina otorga el diploma universitario y el registro de profesiones a los médicos que con-

cluyen sus estudios; por ello, los doctores Francisco Barnés de Castro, rector de la UNAM, y Juan Ramón de la Fuente, secretario de salud, entregaron el pasado 3 de marzo diplomas universitarios a 11 egresados de los cursos de especialización en Otorrinolaringología y Neumología Pediátrica, en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias. En otra ceremonia realizada en el Hospital General de México, el doctor Alejandro Cravioto, director de la FM y el rector de la UNAM, entregaron diplomas a 35 médicos residentes de 32 especialidades.

Desde el 6 de marzo se integró al Museo de la Medicina Mexicana la Sala de Otorrinolaringología, en la que se presentan piezas e instrumental de la especialidad.

El día 11 de marzo, la Facultad de Medicina no suspendió sus labores en ninguna de sus áreas, a pesar de la inconformidad que varios estudiantes mostraron después de que se dio a conocer la Propuesta de Reforma al Reglamento General de Pagos, y quienes propusieron un paro de labores de 24 horas.

El doctor Gregorio Katz, profesor del Departamento de Psiquiatría y Salud Mental de la FM, recibió el premio "Dr. George Tarjan", por la labor realizada en la creación y dirección de Capacitación y Desarrollo Integral, A.C. (CADI), primer Centro de Vida Independiente en América Latina. Reconocimiento concedido en el mes de octubre de 1988 en California, USA, durante el XLV Congreso Anual de la Academia Americana de Psiquiatría Infantil y de la Adolescencia.

El pasado 9 de marzo se presentó la obra *Ña Catita* (comedia peruana del siglo XIX), de Manuel Ascencio Segura, en el foro Eppens de esta Facultad.